

ERGO Versicherung AG: Niederlassung in Österreich eröffnet

Die ERGO Versicherung AG ist in der Industrieversicherung in Deutschland sehr gut aufgestellt. Um den Marktanteil weiter auszubauen, hat die ERGO Versicherung AG den Fokus auf Industriemärkte im europäischen Ausland gelegt. In Wien wurde nun eine neue Niederlassung eröffnet

6. August 2012 - **Die ERGO Versicherung AG ist in der Industrieversicherung in Deutschland sehr gut aufgestellt. Um den Marktanteil weiter auszubauen, hat die ERGO Versicherung AG den Fokus auf Industriemärkte im europäischen Ausland gelegt. In Wien wurde nun eine neue Niederlassung eröffnet. Ziel ist es, industrielles Sach- und Haftpflichtversicherungsgeschäft mit Firmenkunden in Österreich zu zeichnen. Die ERGO Versicherung AG bietet Industriekunden maßgeschneiderte und individuelle Lösungen.**

Die Niederlassungsfreiheit in der EU erlaubt es von den Stärken des deutschen Risikoträgers (S&P Rating AA-, Risikokapital, Mitarbeiter) zu profitieren und gleichzeitig lokales Geschäft mit lokalen Underwriting Teams zu zeichnen. Zur Erschließung neuer Industriemärkte nutzt die ERGO Versicherung AG zunächst die Dienstleistungsfreiheit in Europa. Im zweiten Schritt folgt die Gründung einer ständigen Präsenz im Zielmarkt (Niederlassungsfreiheit). Seit dem 1. Juli steht der neuen Niederlassung der ERGO Versicherung in Wien, die sich in der Räumlichkeiten der ERGO Austria befindet, Ing. Manfred Lödl vor, der zudem die Abteilung Industrielle Sachversicherung Österreich leitet. Als Stellvertreter fungiert Dr. Karl-Heinz Fratzl, der die Abteilung Industrielle Haftpflichtversicherung Österreich leitet.

Kontakt:

Dr. Claudia Wagner
Tel.: 0211 / 477 - 2980
Fax: 0211 / 477 - 1511
E-Mail: claudia.wagner@ergo.de

ERGO Versicherungsgruppe AG
Media Relations
Victoriaplatz 2
40198 Düsseldorf
Webseite: www.ergo.com

Über die ERGO Versicherung

Mit Beitragseinnahmen von 2,7 Mrd. Euro im Jahr 2011 zählt die ERGO Versicherung zu den führenden Anbietern am deutschen Markt. Sie bietet ein umfangreiches Portfolio von Produkten und Serviceleistungen für den privaten, gewerblichen und industriellen Bedarf an. Ihre zertifizierte Schadenregulierung sorgt für die zügige Abwicklung von Schadenmeldungen. Die Gesellschaft, die früher Victoria hieß, ist der größte Schaden-/Unfallversicherer der ERGO Versicherungsgruppe und verfügt über mehr als 150 Jahre Erfahrung. Über die ERGO Versicherungsgruppe gehört die ERGO Versicherung zu Munich Re, einem der weltweit führenden Rückversicherer und Risikoträger. Mehr unter www.ergo.de

Disclaimer

Diese Presseinformation enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf derzeitigen

Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der ERGO Versicherungsgruppe beruhen. Bekannte und unbekannte Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächliche Entwicklung, insbesondere die Ergebnisse, die Finanzlage und die Geschäfte unserer Gesellschaft wesentlich von den hier gemachten zukunftsgerichteten Aussagen abweichen. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, diese zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder sie an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.

ERGO